

AUFSÄTZE

340 ERHARD DENNINGER †

Vernünftige Freiheit

Reasonable Liberty

354 CHRISTIAN THEIN

Von den Menschenrechten zur Menschenwürde und zurück?

Neue Motivlagen im post-metaphysischen Rechtsdenken von Jürgen Habermas

From Human Rights to Human Dignity and Back Again?

New Motives in Habermas' Post-metaphysical Thinking about Law, Rights and Dignity

375 HANNO REHLINGER

Die Faktizität des Rechts

The Facticity of Law

396 MARTIN WELSCH

Dialektik der Aufklärung?

Zu Ingeborg Maus' Kritischer Theorie in ‚Zur Aufklärung der Demokratietheorie‘ – anlässlich des 30. Jubiläums

Dialectic of Enlightenment?

On Ingeborg Maus' Critical Theory in 'Zur Aufklärung der Demokratietheorie' – on the Occasion of the 30th Anniversary

412 ISABELLE LEY

Drittewirkung als Erstwirkung?

Die Bedeutung der Unterscheidung zwischen öffentlichem Recht und Privatrecht für die Grundrechtstheorie

Horizontal Effect as Primary Function of Fundamental Rights

The Meaning of the Public-Private Distinction for Fundamental Rights Theory

444 KARL HEINZ AUER

Keine Strafe ohne Schuld

Schuld als Angelpunkt des Strafrechts. Ein rechtsanthropologischer Zugang

No Punishment Without Guilt

Guilt as the Key Element of Penal Law. A Legal Anthropological Approach

REZENSIONEN

- 464 Alexander Somek: *Knowing What the Law Is. Legal Theory in a New Key*
(PHILIPP GISBERTZ-ASTOLFI)
- 468 Eva Schürmann / Levno von Plato (Hg.): *Rechtsästhetik in rechtsphilosophischer Absicht. Untersuchungen zu Formen und Wahrnehmungen des Rechts*
(WOLFGANG HELLMICH)
- 471 Paul Sourlas: *Rechtsprinzipien als Handlungsgründe. Studien zur Normativität des Rechts* (JAN SIECKMANN)